

Les festivités pour l'anniversaire de la naissance de Simon Bolivar commencent au Venezuela



Caracas, 24 juillet (RHC-AVN)- C'est en hissant le drapeau du Venezuela au Panthéon National de Caracas que les festivités pour le 232e anniversaire du Libertador Simon Bolivar ont commencé ce vendredi dans ce pays sud-américain.

Cette cérémonie a été présidée par le ministre de la Défense, Vladimir Padrino Lopez et par des membres de l'État Major des armées, entre autres.

Caracas et les 23 États du pays fêtent également la Journée de la Marine, à l'occasion de l'anniversaire de la bataille navale du lac de Maracaïbo, remportée par les patriotes vénézuéliens en 1823.

À Beijing également, les Vénézuéliens ont organisé des festivités et des ambassadeurs et des diplomates de plusieurs pays latino-américains et caribéens se sont donné rendez-vous au Musée d'Art de Jintāi où ils ont déposé des gerbes de fleurs sous le buste du Libertador.



Radio Habana Cuba